

Premio de narrativa en internet

CASTELLÓ D'EMPÚRIES. El joven de Castelló d'Empúries Antonio Alcaraz Ferrer ha sido el ganador de la primera edición del premio de narrativa breve para internet convocado por IRC-Hispano, la red española más importante de conversación en tiempo real para usuarios de internet. El objetivo de IRC-Hispano al convocar este concurso ha sido el de promover y estimular la creación literaria, y para ello ha contado con el apoyo de Anika Entre Libros, una de las páginas literarias que reciben más visitas, unas 150.000 mensuales. Al concurso se presentaron cincuenta relatos, aunque seis fueron descalificados por no cumplir alguna de las bases, que fijaban que el autor tenía que ser mayor de 18 años y su relato, que debía ser original e inédito y no haber sido premiado en ningún otro concurso, no podía exceder de las 2.000 palabras. / Efe